



Congreso de la República

CONGRESISTA VALQUI: “MINERAS TIENEN QUE ASUMIR SU RESPONSABILIDAD SOCIAL SIN MURMURACIONES”

Función parlamentaria no sólo se cumple en la región Pasco, sino a nivel de otros Departamentos del país



Congresista Néstor Valqui reunidos con pobladores de San José de Baños-Huaral-Lima

El congresista de la República Néstor Valqui Matos se reunió el pasado sábado 28 de enero de 2012 con los pobladores de la comunidad campesina San José de Baños, distrito de Atavillos Alto, provincia de Huaral, región Lima, para ser el perceptor de las principales necesidades que aqueja a este pueblo. El principal problema que solicitan los comuneros es que la empresa minera Chungar (Volcan) cumpla a cabalidad con su responsabilidad social.

“La responsabilidad social empresarial implica que ésta pague un justiprecio (precio justo) por el uso de nuestras tierras y que no se sigan cometiendo más atropellos a nuestros derechos y costumbres”, refirió el presidente de dicha comunidad Arturo Higidio Apolinario.

Entre otros de los pedidos planteados por el vicepresidente, Bernardo Soto Aquino, se relacionó a que las casas afectadas en su infraestructura, por el constante trabajo minero y tránsito de vehículos pesados, sean resarcidos y reconstruidos en el menor tiempo posible.

Madres de familia acompañando al congresista Néstor Valqui Matos en el auditorio de la comunidad San José de Baños



Al enterarse de estos hechos, el parlamentario Valqui Matos mencionó que en la mayoría de los casos las empresas mineras incumplen sus compromisos con las comunidades campesinas, pero que debe de corregirse implantando una verdadera responsabilidad social. *“Para eso estamos los congresistas, para fiscalizar los daños ambientales y sociales que afectan a una comunidad cometida por empresas insensibles e inhumanas. Mediante nuestra intermediación apelamos a que se solucione este inconveniente de una vez, acotó el legislador pasqueño.*

Los pobladores bañosinos afectados manifestaron que en los próximos días estarán visitando el despacho del parlamentario en la ciudad de Lima para viabilizar la pronta solución a sus demandas.

Enero 30 de 2012